

Jeudi 11 février, Hervé Féron a visité les locaux de la Banque alimentaire de Nancy situés sur le marché de gros de Vandoeuvre. Accueilli par Geneviève PUPIL, Présidente de l'association, il a pu découvrir le nouvel entrepôt occupé par la Banque alimentaire depuis le mois de juillet 2015. Plus spacieux que le précédent, il a permis d'améliorer les conditions de travail des salariés et bénévoles et d'augmenter la capacité de stockage. Hervé Féron a participé à financer l'équipement des chambres froides en donnant à l'association 8.000 euros au titre de la réserve parlementaire en 2015, il a ainsi pu constater la grande utilité de ces installations.

Fin janvier 2016, à l'occasion de sa dissolution, l'association des Maires de l'ex-canton de Tomblaine a remis un chèque de 2608,75 euros à la Banque alimentaire de Nancy, ce qui contribuera à l'achat d'un camion frigorifique nécessaire pour le ramassage des produits périssables.

L'équipe de la Banque alimentaire, sous l'impulsion de sa Présidente à l'énergie et à la passion communicatives, a mis en place une organisation d'un professionnalisme incontestable. Aujourd'hui, la Banque alimentaire de Nancy fournit 78 associations pour environ 24.000 bénéficiaires et doit faire face à une augmentation constante du nombre de demandeurs. Ainsi en 2015, ce sont 1900 tonnes de denrées qui ont été collectées et redistribuées.

Bravo à toute l'équipe et aux bénévoles pour leur travail extraordinaire !

